



Fachhochschule Polizei

Neue Polizeianwärterinnen und Polizeianwärter durch Innenstaatssekretär ernannt

In Aschersleben wurden heute 118 Polizeianwärterinnen und -anwärter von Staatssekretär Klaus Zimmermann ernannt. Für 32 Frauen und 86 Männer aus verschiedenen Bundesländern beginnt damit die Ausbildung zur Polizeimeisterin bzw. zum Polizeimeister sowie das Studium zur Polizeikommissarin bzw. zum Polizeikommissar an der Fachhochschule Polizei.

Staatssekretär Klaus Zimmermann: „Mit den heutigen Ernennungen beginnt ein neues Kapitel für die jungen Polizeianwärterinnen und -anwärter. Sich für den Polizeidienst zu entscheiden, zeugt von starkem Engagement und Einsatz für die Sicherheit unserer Gesellschaft. Für die Ausbildung oder das Studium an der Fachhochschule Polizei wünsche ich ihnen viel Erfolg.“

Hintergrund:

An der Fachhochschule Polizei des Landes Sachsen-Anhalt sollen in diesem Jahr mindestens 550 neue Polizeianwärterinnen und Polizeianwärter eingestellt werden. Damit setzt Sachsen-Anhalt den Personalaufbau bei der Landespolizei fort. Ziel ist es, bis Ende der Legislaturperiode 7.000 Polizeivollzugsbeamtinnen und Polizeivollzugsbeamte in den Dienst zu stellen.

Im Jahr 2023 haben sich 2.625 junge Menschen für eine Ausbildung oder ein Studium an der Fachhochschule Polizei des Landes Sachsen-Anhalt beworben. Dies ist im Vergleich zu den Vorjahren ein Anstieg: In 2022 gab es insgesamt 2.511 und in 2021 2.366 Bewerbungen.

Alle Informationen zu Ausbildung und Studium bei der Polizei Sachsen-Anhalt: www.nachwuchsfahndung.de

Impressum:
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich:
Patricia Blei
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520

E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de